

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ihre Austrian Bordkarte ermöglicht Ihnen kostenlosen oder stark ermäßigten Zutritt zu internationalen Angeboten und Institutionen.

Your Austrian boarding pass gives you free or strongly discounted entry to international offers and institutions.

Madame Tussauds Wien: Welt der Stars im Prater Madame Tussauds Wien: World of Stars at the Prater



MADAME TUSSAUDS WIEN

Riesenradplatz
1020 Wien

Öffnungszeiten

Täglich von 10.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass: 17.00 Uhr)

24. Dezember: 10.00 bis 17.00 Uhr (letzter Einlass: 16.00 Uhr)

1. Jänner: 12.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass: 17.00 Uhr)

///

Opening hours

Daily from 10.00 a.m. to 6.00 p.m. (doors close at 5.00 p.m.)

24 December: 10.00 a.m. to 5.00 p.m. (doors close at 4.00 p.m.)

1 January: 12.00 to 5.00 p.m. (doors close at 5.00 p.m.)

www.madametussauds.com
www.austrian.com/boardingpass

Erleben Sie den wahren Zauber und die Eleganz Wiens sowie die Welt der Stars bei Madame Tussauds Wien im Herzen des Wiener Praters! Treffen Sie und interagieren Sie mit Personen, die Österreichs Geschichte und Kultur geprägt haben, und erfahren Sie mehr über deren einzigartige Errungenschaften. Werden Sie selbst zum Star auf Ihrem Weg durch die Attraktion, indem Sie sich unter Top-Promis mischen, gegen Ihren Lieblingssportler antreten, mit Legenden der Musikszene auf der Bühne stehen und Filmikonen persönlich treffen. Wollten Sie schon immer mit Kaiserin Sisi ein Foto schießen, mit Udo Jürgens am Klavier sitzen oder Teil von Gustav Klimts Werk „Adele“ werden? Auf über 2.000 m² erwarten Sie über 75 täuschend echte Figuren!

Pünktlich zu den Sommerferien sind fünf neue Figuren bei Madame Tussauds Wien zu sehen: Schlagerstar, Hollywoodlegende, Sportler, Filmikone und die kleinste Wachsfigur der Welt! So nah kommen Sie Ihren Idolen nirgendwo.

Mit Ihrer Austrian Bordkarte erhalten Sie 50 Prozent Ermäßigung auf ein Vollpreisticket.

///

Experience the real magic and elegance of Vienna, as well as the World of Stars, at Madame Tussauds Wien at the heart of the Vienna Prater! Meet and interact with the people who have shaped Austria's history and culture, and find out more about their unique achievements. And along the way, you yourself will become the star of the show, as you socialise with 'A'-list celebs, compete with your favourite sporting heroes, stand on stage with legends of the music scene, and meet film icons in person. Ever wanted to have your photo taken with Empress Sisi, sit at the piano with Udo Jürgens, or become part of Gustav Klimt's work "Adele"? At Madame Tussauds Wien, you'll find 75 strikingly real figures over 2,000 m² of floor space!

And just in time for the summer holidays, five new figures have just been unveiled at Madame Tussauds Wien: a Schlager music star, a Hollywood legend, a sportsman, a film icon and the smallest wax figure in the world! You'll never get closer to your idols than this!

Your Austrian boarding pass entitles you to a 50 percent discount on an adult ticket.